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Керим Сержан Эвжин: "Между родственниками не бывает
понятия выгоды"

Наш собеседник - советник посольства Турецкой Республики в Узбекистане Керим Сержан
Эвжин. 

- Я очень рад тому, что веду свою дипломатическую миссию в вашей стране именно в тот момент,
когда отношения между Турцией и Узбекистана достигли своего апогея. 

На сегодняшний день отношения двух стран можно расценивать как стратегическое партнерство,
опирающееся на родственные и дружественные узы. Мы бы хотели, чтобы этот нюанс оставался в
памяти народов наших стран, то есть свыше 120 миллионов человек. 

Следует подчеркнуть еще один факт. Узбекистан и Турция – одни из самых удачливых стран XXI
века,  потому  что  на  счастье  наших  народов  главами  двух  государств  являются  личности,
обладающие широким мировоззрением и стратегическим мышлением. 

Всем известно, что недавно Президент Шавкат Мирзиёев посетил Турцию для участия в Совете
стратегического  сотрудничества  высшего  уровня.  Историческая  значимость  этого  визита
заключается и в том, что в Анкаре состоялось первое заседание Верховного совета. Это заседание
позволило принять «Дорожную карту»,  в  которой обозначены меры,  послужащие выдвижению
взаимных отношений на уровень, которого достойны народы двух стран. 

Еще одно преимущество Совета стратегического сотрудничества высшего уровня заключается в
том, что Президенты обменялись мнениями за одним столом с руководителями исполнительных
органов,  министерств  и  ведомств.  Для дальнейшего ускорения отношений выбран этот  новый
формат. На этой основе в наших странах по очереди состоялись заседания. Будет обеспечено
оперативное донесение соответствующих поручений до ответственных органов, нижних звеньев,
исполнение будет взято под контроль. Уверены, что при помощи принятых документов отношения
в  сфере  общественности,  негосударственных  некоммерческих  организаций,  СМИ  и  других
различных  направлениях  выйдут  на  еще  более  высокий  уровень.  

Отношения Узбекистана и Турции имеют глубокую историю, потому что у нас общее прошлое,
единые корни. Здесь важными являются и торгово-экономические связи. 

Главами государств обозначен высокий рубеж – довести объем взаимного товарооборота до 5
миллиардов  долларов.  Сейчас  мы  преодолели  границу  в  1  миллиард  долларов.  Всегда
подчеркиваем,  что  для  улучшения  отношений  нельзя  терять  ни  дня.  

Есть еще один радующий всех нас аспект в этом направлении.  Коммерческая разница между
нашими  странами  почти  равна  нулю:  сколько  продаем,  столько  и  покупаем.  Ибо  между
родственниками не бывает понятий выгоды, ущерба, заинтересованности. Торговля ведется в двух
странах совместно и равно. 

Продолжаются дискуссии о подписании соглашения по преференциальной торговле. Надеемся, что
эти  соглашения  в  скором  времени  дадут  свои  результаты  в  соответствии  с  рекомендациями
Президента Шавката Мирзиёева на уровне, приносящем выгоду обеим странам. 

Президент Узбекистана посредством Стратегии действий обозначил пять важных направлений
развития страны. Эти направления одинаково важны как для страны, так и для народа. Мы также
будем уделять внимание развитию наших отношений согласно этой стратегии. 

К  примеру,  в  регулярном порядке  мы будем призывать  ведущих  турецких  предпринимателей
вкладывать инвестиции в Узбекистан. В Год развития науки, просвещения и цифровой экономики
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посредством этого эксперимента будем вносить достойный вклад в усиление экономики страны. 

В завершение хочу сказать, что мы, работники посольства Турецкой Республики в Узбекистане,
воспринимаем уважаемого Шавката Мирзиёева как своего Президента. Каждая его рекомендация
является для нас важной программой, поручение - поручением и для нас. 
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